

## ABSTRAKSI

**Hindrawan**, Pendidikan dan Pelatihan Sebagai Upaya Meningkatkan Produktivitas Kerja Karyawan Pada PD. Duta Mobilindo Palembang (Dibawah bimbingan Drs. Robinson Nainggolan, dan MFS. Sulistyawati, SE).

Produktivitas kerja sebagai fokus pembahasan skripsi ini sangat dipengaruhi oleh salah satu faktor, yakni adanya pelaksanaan pendidikan dan pelatihan pada perusahaan. Karyawan di dalam memberikan kontribusinya kepada perusahaan tidak selamanya secara optimal dibandingkan dengan potensi yang ada di dalam dirinya. Setelah karyawan berada di dalam perusahaan, tidak adanya kemungkinan untuk berkembang karena pendidikan dan pelatihan yang kurang diperhatikan, menyebabkan karyawan bekerja kurang semangat dan ini menyebabkan penurunan produktivitas kerja karyawan. Dan kalau hal ini dibiarkan berlarut-larut, maka akan membawa perusahaan ke jurang kehancuran.

Setelah karyawan berada di dalam perusahaan, untuk meningkatkan gairah dan semangat kerja karyawan, sehingga dapat lebih produktif, maka perusahaan harus berusaha memenuhi kebutuhan fisik minimum karyawan, memberikan pendidikan dan pelatihan bagi karyawan baik itu karyawan baru atau karyawan lama dalam suatu perusahaan.

Untuk mengetahui seberapa jauh hubungan produktivitas kerja dengan pendidikan dan pelatihan, untuk itu penulis membuat suatu kuisisioner yang diberikan kepada karyawan PD. Duta Mobilindo Palembang dengan menggunakan metode sensus. Hasil yang diperoleh dari kuisisioner tersebut lalu dilakukan analisis. Bilamana hasil dari analisis tersebut menunjukkan hasil yang positif dan mendekati angka satu, maka kuisisioner tersebut dianggap valid dan reliabilitas. Dan ini menunjukkan bahwa pendidikan dan pelatihan yang dilakukan dari perusahaan mempunyai kaitan yang erat dengan usaha meningkatkan produktivitas kerja karyawan.

Perusahaan haruslah memperhatikan karyawan yang bekerja pada perusahaan agar tujuan yang diinginkan dapat tercapai. Dengan demikian, diharapkan karyawan yang bekerja pada PD. Duta Mobilindo Palembang dapat memberikan produktivitas kerja yang tinggi.